

## BOLETIN



## OFICIAL

## DE LA PROVINCIA DE LEÓN

Administración. — Excmo. Diputación (Intervención de Fondos). Telf. 213504.

Imprenta.—Imprenta Provincial. Ciudad Residencial Infantil San Cayetano. — Teléfono 226000.

JUEVES, 7 DE ENERO DE 1971

NÚM. 4

No se publica domingos ni días festivos.  
Ejemplar corriente: 2 pesetas.  
Idem atrasado: 5 pesetas.  
Dichos precios serán incrementados con el 10% para amortización de empréstitos.

Advertencias.—1.ª Los señores Alcaldes y Secretarios municipales están obligados a disponer que se fije un ejemplar de cada número de este BOLETIN OFICIAL en el sitio de costumbre, tan pronto como se reciba, hasta la fijación del ejemplar siguiente.

2.ª—Los Secretarios municipales cuidarán de coleccionar ordenadamente el BOLETIN OFICIAL, para su encuadernación anual.

3.ª—Las inserciones reglamentarias en el BOLETIN OFICIAL se han de mandar por el Excmo. Sr. Gobernador Civil.

Precios.—SUSCRIPCIONES.—a) Capital, 90 pesetas trimestre, 160 pesetas semestre, 300 pesetas año.

Edictos y anuncios de pago: Abonarán a razón de 5 pesetas línea.

Todas las cuotas señaladas anteriormente se hallan gravadas con el 10 por 100 del recargo autorizado por la Superioridad, para amortización de empréstitos.

## PROVINCIA MARITIMA DE VILLAGARCIA

## AYUDANTIA MILITAR DE MARINA DE EL GROVE

Relación nominal y filiada de los inscriptos de este Trozo, nacidos en el año 1952, que por estar comprendidos en la Matrícula Naval Militar tienen la obligación de servir en la Armada, y que se levanta en cumplimiento de lo que dispone el artículo 64 del vigente Reglamento para aplicación de la Ley General del Servicio Militar, aprobado por Decreto número 3.087/69, para su exclusión del alistamiento a efectuar por los Ayuntamientos.

Nombre y apellidos	Nombres de los padres	Fecha de nacimiento	Lugar de nacimiento
Eladio Alvarez López	José y Encarnación	1— 1—952	S. Esteban de Valdueza (León)
Javier Domínguez Ortiz	Juan y Encarnación	10— 3—952	León

El Grove, a 30 de noviembre de 1970.—El Ayudante Militar de Marina, Pedro Giménez Conesa.

18

## Administración Municipal

Ayuntamiento de  
Vegas del Condado

Habiendo sido aprobado por este Ayuntamiento el proyecto de abastecimiento de agua y alcantarillado a Vegas del Condado, redactado por el Ingeniero de Caminos D. Olegario Llamazares, se encuentran expuestos al público durante un plazo de treinta días para oír posibles reclamaciones.

Vegas del Condado, 29 de diciembre de 1970.—El Alcalde (ilegible). 6626

Ayuntamiento de  
Lucillo

Habiendo sido aprobado por el Pleno de esta Corporación la Ordenanza para la exacción del derecho sobre el servicio del fiel pesador y alquiler de los instrumentos de pesar, ésta quedará expuesta al público en la Secretaría

municipal por espacio de quince días a partir de la publicación en el BOLETIN OFICIAL de la provincia para oír reclamaciones.

Lucillo, 29 de diciembre de 1970.—  
El Alcalde D. de Cabo. 6656

Ayuntamiento de  
Berlanga del Bierzo

A los solos efectos de cuanto determina el artículo 790 - 2) de la Ley de Régimen Local, texto refundido de 24 de junio de 1955, se hace público que, durante el período de quince días y ocho más, quedan expuestas, en la Secretaría de este Ayuntamiento, las cuentas del presupuesto ordinario, administración del patrimonio y valores independientes y auxiliares de presupuesto, una y otras referidas al pasado ejercicio de mil novecientos setenta, a las que se unen tanto el dictamen

de la Comisión correspondiente como los documentos que las justifican.

Berlanga del Bierzo, 2 de enero de 1971.—El Alcalde, Feliciano Alonso. 11

Ayuntamiento de  
Benavides

Por este Ayuntamiento se han aprobado los documentos siguientes:

1.º—Pliego de condiciones por el que ha de regirse la subasta de la recogida de basura de esta villa.

2.º—Ordenanza municipal que grava la ocupación de la vía pública con escombros.

Se encuentran de manifiesto al público por espacio de quince días hábiles en la Secretaría del Ayuntamiento, durante las horas de oficina.

Benavides de Orbigo, a 31 de diciembre de 1970.—El Alcalde, Nicanor Fuertes. 6

*Ayuntamiento de  
El Burgo Ranero*

Aprobado por este Ayuntamiento el padrón del impuesto municipal sobre circulación de vehículos de tracción mecánica para el ejercicio de 1971, se halla de manifiesto al público por plazo de quince días en la Secretaría municipal para ser examinado y oír reclamaciones.

El Burgo Ranero, a 30 de diciembre de 1970.—El Alcalde (ilegible). 6655

*Ayuntamiento de  
Valdefresno*

Aprobado por este Ayuntamiento de mi Presidencia, el expediente de modificación de créditos núm. 1, del presupuesto ordinario 1970; queda expuesto al público en la Secretaría, por el plazo reglamentario para oír reclamaciones.

Valdefresno, 16 de diciembre de 1970.—El Alcalde (ilegible). 6650

*Ayuntamiento de  
Carucedo*

A efectos de examen y reclamaciones, se halla expuesta al público en esta Secretaría la lista de familias pobres con derecho a asistencia médico-farmacéutica, durante el plazo de diez días, para el próximo ejercicio de 1971, con carácter gratuito.

Carucedo, 29 de diciembre de 1970. El Alcalde, Juan José Ramos. 5

*Ayuntamiento de  
Cabrillanes*

Esta Corporación Municipal, en sesión del día 1.º de diciembre corriente, ha aprobado las bases de contrato de anticipo sin interés y reintegrable por valor de 74.750 pesetas concedidas por la Excm. Diputación Provincial, facultando al Sr. Alcalde para el otorgamiento preciso, bajo las siguientes condiciones:

1.—Carácter de la operación: Anticipo reintegrable sin interés.

2.—Importe de la operación: 74.750 pesetas.

3.—Plazo de amortización: Cinco anualidades.

4. Destino: Dotar ingresos presupuesto extraordinario abastecimiento aguas para la localidad de Vega de Viejos.

5.—Garantía: Las ordinarias que para tales operaciones suele establecer la Excm. Diputación Provincial.

Lo que en cumplimiento de lo dispuesto en el art. 284 del Reglamento de Haciendas Locales se hace público durante el plazo de quince días al objeto de oír reclamaciones.

\*\*

Aprobado el proyecto técnico redactado por el Ingeniero D. Andrés Garrido Conde para la construcción del camino vecinal de Quintanilla de Babia al C. R. de Peñalba de Cilleiros a Los Bayos, se halla expuesto al público por término de quince días al objeto de oír reclamaciones.

Cabrillanes, 30 de diciembre de 1970.—El Alcalde (ilegible). 7

### Entidades Menores

*Junta Vecinal de  
Santa Olaja de la Ribera*

Durante el plazo de quince días hábiles se encuentran expuestas al público en el domicilio del Sr. Presidente de esta Junta Vecinal, la Ordenanza de prestación personal y de transportes aprobada por la misma.

Santa Olaja de la Ribera, 29 de diciembre de 1970.—El Presidente, Manuel Montalvo. 4

*Junta Vecinal de  
Roderos*

Durante el plazo de quince días hábiles se encuentran expuestas al público en el domicilio del Sr. Presidente de esta Junta Vecinal, la Ordenanza de prestación personal y de transportes aprobada por la misma.

Roderos, 29 de diciembre de 1970.—El Presidente, Solutor Vega. 6653

### Administración de Justicia

*Requisitoria*

Arias Gutiérrez, Teodoro, de 35 años, casado, mecánico, hijo de Francisco y Virgilia, natural y vecino de León, calle Murias de Paredes, núm. 21, penado en D. Preparatorias 61/69 de este Juzgado por conducción ilegal, cuyo actual paradero se ignora, y como comprendido en el núm. 1.º del artículo 835 de la Ley de Enjuiciamiento Criminal, comparecerá ante este Juzgado de Instrucción de Carrión de los Condes en término de diez días, a fin de constituirse en prisión para cumplir el arresto sustitutorio por impago de multa de 15.000 pesetas impuesta al mis-

mo en referidas diligencias, bajo apercibimiento de que de no verificarlo será declarado rebelde.

Al propio tiempo ruego y encargo a todas las Autoridades y Agentes de la Policía Judicial procedan a la busca y captura de dicho penado y, caso de ser habido, será ingresado en prisión a la disposición de este Juzgado.

Dado en Carrión de los Condes, a veintinueve de diciembre de mil novecientos setenta. —Rodrigo Velázquez.—El Secretario, Mariano Santos. 6644

### Anuncios particulares

#### Comunidad de Regantes

*de las presas de Albarinos y Las Veigas.—La Ribera de Folgoso*

Por medio de la presente se convoca a todos los usuarios de las presas de Albarinos y Las Veigas, a la Junta general ordinaria que tendrá lugar el día veinticuatro de enero de 1971 en la plaza de La Ribera, a las cuatro de la tarde en primera convocatoria y una hora más tarde en segunda, con el siguiente orden del día:

1.º—Aprobación del acta junta anterior.

2.º—Renovación de todos los miembros de la Comunidad.

3.º—Ruegos y preguntas.

La Ribera de Folgoso, 29 de diciembre de 1970.—El Presidente, José Torre. 6651 Núm. 4361.—110,00 ptas.

#### Comunidad de Regantes

*de SAN PEDRO APOSTOL*

*Sueros de Cepeda*

Habiéndose declarado válidamente constituida esta Comunidad y aprobados sus Ordenanzas y Reglamentos del Sindicato y Jurado de Riegos por O. M. de 14 de julio de 1970, se convoca a sus partícipes a Junta General que tendrá lugar el día siete de febrero del próximo año, a las doce horas, en los locales de las Escuelas Viejas de este pueblo, con el fin de proceder a la constitución definitiva de la Comunidad y a la elección del Presidente y Secretario de la misma, así como de los cinco Vocales del Sindicato y cuatro del Jurado de Riegos y sus suplentes.

Sueros de Cepeda, 29 de diciembre de 1970. — El Presidente, Eugenio Fernández.

19

Núm. 4.—121,00 ptas.

IMPRESA PROVINCIAL

Aprobando dictamen de la misma Junta relativo a rectificación del Baremo de Méritos presentado para aplicación en sucesivos nombramientos de Recaudadores de Contribuciones.

Aprobando propuesta de gasto que presenta la Sección de Vías y Obras provinciales a fin de proceder a la apertura de nuevos pasos de agua y descubrir una losa que quedó cubierta de escombros, así como abrir un nuevo cauce y limpiar escombros, todo ello en el camino vecinal de Peñalba de Santiago. 5745

**Extracto de las resoluciones adoptadas por la Presidencia en el mes de octubre de 1970**

Autorizando propuesta de contratación de un conductor para el Parque Móvil provincial, por necesidades del servicio.

Acordando aprobación y abono con cargo al Presupuesto Especial de Cooperación vigente, de varias minutas de honorarios profesionales devengadas por redacción de proyectos de obras de abastecimiento de agua, alcantarillado y pavimentación en varias localidades de la provincia.

Concediendo dos meses y medio de licencia por asuntos propios, con efectos desde 1.º de octubre, al Sr. Veterinario provincial.

Aprobando propuesta del Sr. Arquitecto provincial para la contratación de D. José Pancero Flórez, Aparejador, con motivo de la licencia que por enfermedad disfruta el titular de la plaza.

Aprobando Baremo de Méritos que ha de regir en las convocatorias para provisión de plazas de Recaudadores de Contribuciones, de conformidad con lo dictaminado por la Junta del Servicio.

Autorizando propuesta de gasto presentada por la Secretaría Técnica de los Servicios de Cultura, relativa a abono de colaboraciones para el número II de la revista "Tierras de León", en la forma presentada.

Aprobando propuesta de gasto que formula la Sección de Vías y Obras provinciales para apertura de pasos de agua, limpieza de escombros y descubrir una losa que quedó cubierta en el camino de Peñalba

de Santiago, de conformidad con lo dictaminado por la Comisión de Obras Públicas y Paro Obrero.

Aprobando propuesta de variante en el proyecto de construcción de cerca de cerramiento del Colegio de Niños Subnormales de El Parque, presentada por la Sección de Arquitectura, cuyo presupuesto asciende a la cantidad de 367.744 pesetas, de conformidad con lo dictaminado por la Comisión de Obras Públicas y Paro Obrero.

Concediendo crédito de 65.000 pesetas para reparación de los puentes de Alija de la Ribera, Santa Cristina de Valmadrigal y de un paso de aguas situado en el kilómetro 33 de la carretera provincial de Puente Villarente a Boñar.

Adjudicando el concurso convocado para la adquisición y sustitución de dos calderas para la calefacción en la ciudad Residencial Infantil San Cayetano, a D. Agustín Nogal Díez por el importe de su proposición de 246.000 pesetas y plazo de ejecución de un mes.

Aprobando propuesta de contratación de un encargado de la ropa de niños para la Ciudad Residencial Infantil San Cayetano.

Acordando se libre al Ayuntamiento de Villablino la cantidad de cien mil pesetas como subvención para las obras de construcción del camino rural de La Braña a San Miguel, de conformidad con el dictamen de la Comisión de Obras Públicas y Paro Obrero.

Autorizando ingreso de varios menores en la Ciudad Residencial Infantil San Cayetano.

Acordando la adjudicación definitiva en el expediente de licitación de obras de construcción de recreos cubiertos y pavimentación de patios en la Ciudad Residencial Infantil San Cayetano a D. Faustino Gabela Lombas, vecino de León, por la cantidad de un millón novecientas setenta y tres mil seiscientas setenta y cinco pesetas y plazo de ejecución de cuatro meses.

Concediendo diversas autorizaciones de obras solicitadas para la realización de las mismas en zonas de servidumbre de caminos vecinales de la provincia.

Acordando prórroga de algunas becas para estudios de bachillerato, concedidas por la Diputación a particulares, de conformidad con los dictámenes pertinentes de la Comisión de Educación, Deportes y Turismo, para el curso 1970-1971.

Resolviendo el expediente relativo a liquidación practicada por el Arbitrio sobre la riqueza provincial a la Sociedad General Azucarera de España, S. A.

Aprobando abono de varias facturas presentadas a la Diputación con motivo de suministros y gastos de estancias en establecimientos benéficos, docentes y hospitalarios, así como otras por atenciones de Dependencias provinciales, e ingresos a cuenta de estancias en el Hospital General e Instituto de Maremología y Puericultura.

Autorizando ingreso provisional de varios ancianos y enfermos acogidos a la beneficencia, en establecimientos benéfico-docentes de la Corporación, por cuenta de los fondos provinciales. 6212

#### Extracto de las resoluciones adoptadas por la Presidencia durante

el mes de noviembre de 1970

Designando representante de la Diputación para la recepción definitiva de las obras de construcción de un Colegio de Enseñanzas Especiales en Astorga.

Aprobando diversas solicitudes de devolución de fianzas para responder a obras en caminos vecinales, de conformidad con los informes favorables de la Sección de Vías y Obras provinciales.

Resolviendo diversos expedientes de cantidades a abonar por familiares de acogidos en establecimientos benéficos y docentes provinciales, de conformidad con los dictámenes de las Comisiones de Beneficencia y Obras Sociales y Hacienda y Economía.

Concediendo a la Junta Vecinal de Argovejo la cesión gratuita de una máquina apisonadora para las obras de reparación del C. V. de Argovejo a Crémenes.

Publicado en el «Boletín Oficial» del día 7 de enero de 1971.

20

Concediendo diversas autorizaciones solicitadas para realizar obras de cruce en zonas de servidumbre de caminos vecinales de la provincia.

Acordando aprobación y abono con cargo al Presupuesto Especial de Cooperación vigente de varias minutas de honorarios profesionales devengados por redacción de proyectos de las obras siguientes: Abastecimiento de agua a Valduvico, Villafalé, Besande, Cunas, Fresno de la Vega y San Cristóbal de la Polantera; Saneamiento de Besande; Puente sobre el río Truchillas en Truchas; Pavimentación y aceras en Grañedes; alcantarillado de Fresno de la Vega y San Cristóbal de la Polantera y otros de electrificación de las localidades siguientes: Vivero y Los Bayos, Oencia, Villarrubín, San Vitul, Leiroso, Gestoso, Arnado, Lusio y Castropetre, así como concesión de ayuda económica para abono de honorarios por redacción de proyectos de alumbrado público de Navatejera y Villabispo de las Regueras.

Resolviendo diversos expedientes sobre solicitud de devolución de fianzas depositadas para responder a obras en caminos vecinales de la provincia, de conformidad con los informes pertinentes de la Sección de Vías y Obras.

Autorizando abono de subvención acordada en sesión de 31 de octubre de 1969 para el Congreso Internacional sobre el Carbonífero de la Cordillera Cantábrica, que organiza la Unión Internacional de Ciencias Geológicas en colaboración con la Comisión Nacional de Geología.

Aprobando abono al Ayuntamiento de Bemibre de la cantidad de 40.300 pesetas importe de la obra certificada con motivo de las de construcción de cerca de cerramiento en las escuelas y viviendas para Maestros realizadas en Bemibre.

Aprobando propuesta que presenta el Arquitecto provincial sobre contratación de servicios con un Aparejador de obras mientras dure la licencia que por enfermedad disfruta el titular de la plaza.

Aprobando dictamen de la Junta del Servicio relativo a la procedencia de devolución del resto de fianza depositada por el ex-Recaudador de Contribuciones D. Félix de Miguel y Quinoces así como la del ex-Recaudador D. Ismael Bravo Cascallana, en las condiciones que se determinan.